

Galardonaron a instituciones claves en la lucha contra incendios forestales

Las instituciones educativas Santo Tomás, sede Chillán, realizó la cena de reconocimiento "Héroes de Chillán", un espacio, que por decreto tomasino está dedicado a destacar el compromiso y la labor de Conaf, Bomberos y la Municipalidad de Chillán en el combate de incendios forestales.

José Luis Franco Montaña, rector de Santo Tomás Chillán anunció que a partir del próximo año se incluirá la participación de empresas privadas que también desempeñan un rol crucial en esta materia: "A partir del 2026 vamos a incorporar a algunas empresas privadas, las cuales realizan un trabajo muy arduo en la materia que se indica. Esto se decidió en me-



SANTO TOMÁS CHILLÁN DESTACÓ LABOR DE LOS "HÉROES DE CHILLÁN".

dio de ésta (cena) manifestación de reconocimiento que tiene el propósito de resaltar el valor, la entrega y el profesionalismo en el combate de incendios forestales".

Estas actividades que está realizando Santo Tomás son un aliciente muy importante, por-

que en realidad nosotros nunca esperamos nada a cambio (...) Esto nos motiva a seguir, porque entendemos que la sociedad necesita personas dedicadas al prójimo sin esperar recompensa". destacó Ernesto Quijón, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Chillán. c3